

坂口幼稚園

坂口小学校

武生二中坂口分校

# 坂口校だより 第2号

令和元年5月15日

立夏を過ぎ、日差しが強く、気温が高い日も多くなってきました。草木は力強く葉を広げ、鳥や生き物も力強く活動しています。

長い連休が終わり、学校では全員そろって元気に、学習や地区体育祭に向けての練習に励んでいます。

この勢いのある季節に、学習や行事を通して心も体も成長する子どもたちを、しっかり支援していきたいと思ひます。ご家庭でもぜひ子どもさんの小さな成長を見つけて、ほめてあげてください。

## ○学年目標をお知らせします 合言葉はひとつ！みんなで頑張ります



小学校1年  
えがおいっぱい



小学校2年  
みんななかよし



小学校3・4年  
ハーモニー



小学校5・6年  
礼輪(れいわ)



中学校1年  
心に刻む



中学校2年  
Harmony



中学校3年  
雲外蒼天

## ○交通安全教室がありました(4月26日)

大津市の痛ましい交通事故のニュースは衝撃でした。交通ルールの理解を深め、正しい歩き方や自転車の乗り方を身に付け、まずは自分の命を自分で守るように意識してほしいと思ひます。



## ○体育祭の結団式がありました(5月10日)

児生会主催で体育祭の結団式を行いました。今年のスローガンは「見せつけろ！みんなの底力」です。青組、赤組それぞれの団長挨拶のあと、円陣を組んで士気を高めました。その後には、色対抗障害物競争を行いました。



## ○児生会活動

坂東慎之介前期児生会会長を中心に、以下の活動目標で取り組みます。

### 〈企画・運営委員会〉

みんな満足 元気あふれる学校生活

### 〈美化委員会〉

これからもピカピカ さわやかな坂口校

### 〈放送委員会〉

みんなで盛り上がり笑顔になれる学校

### 〈健康委員会〉

みんなできらきら輝く目になろう

### 〈図書委員会〉

読書名人になろう

## ○幼稚園児の底力！



ふとしたことから大発見！二つ合わせた磁石に、もう一つの磁石を近づけると・・・あらふしぎ、ころころと動き出すではありませんか！おどろきの発見を、園児が職員室に伝えに来てくれました。

飼っていたサワガニの一匹が死んだので、どうすればたくさん生きのびるのかを考えました。息ができるようにと、大きめの石をとってきて、石を水面からちょっと出るようにして・・・石の下は隠れ家にもなるね。



母の日のプレゼントを作りました。お母さんの似顔絵に枠をつけて、箱にもデザインをして。母の日の前に持って帰ってあげたいのですが、うまく気持ちを伝えられたかな？

## ○給食室の底力！

坂口校の給食は、二人の調理員さんが、愛情込めて作っています。主菜、副菜（おかず）の味付けが絶妙で、ごはんやデザートの種類豊富ななど、どれをとっても坂口校の自慢です。



また、そのたくさんの歴史や思い出が詰まった寄宿舍は、役目を終えてこのほど取り壊されました。現在は、下の写真のように更地になっています。



ご飯は、給食室のガス釜で炊いています。その釜は、数年前にK校長が寄宿舍の中から発掘してきたそうです。そのお陰で、毎日炊き立てでおいしく、またときどき混ぜご飯などのメニューを出すことができます。



## ○坂口地区・PTAの底力！（5月12日） 資源回収、奉仕作業ありがとうございました！



日曜日にも関わらず、早朝からたくさんの方々にご協力いただき、多くの資源を回収することができました。続けてPTAの方には、溝掃除やガラスふきなどの作業を行っていただき、校内がすっきりと、きれいになりました。



## ○実のある研修にするために



中学2年生は、京都に校外学習に行くために、5人で研修計画を立てています。中学3年生は、まずパソコンの遠隔システムを使って本校の生徒との話し合いに参加しながら、修学旅行の研修計画を立てました。